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Résumé : Le révocation d'un fonctionnaire de la fonction publique est la procédure administrative la
plus grave a laquelle il soit confronté au cours de sa carriére. Cette procédure a été approuvée par le
législateur algérien par I'ordonnance n ° 06/03, qui inclut la loi fondamentale générale de la fonction
publique négligence dans le secteur de la fonction publique.

Cependant, la gravité de cette mesure réside dans les conséquences de la prendre contre le
fonctionnaire, qui est gravement privé de tout futur emploi dans le secteur des services publics, ce qui
a obligé le législateur algérien a intervenir pour mettre en place un ensemble de contréles régissant la
procédure. de révocation et garanties au salarié en cas de négligence du poste face a la décision de
révocation, par le décret exécutif n © 17/321 du 2 novembre 2017, fixant les modalités de révocation
du fonctionnaire pour abandon de poste.

Mots-clés: fonctionnaire — négligence - décision de la révocation - garanties juridiques.

Abstract: The dismissal of public official from the public service is the most serious administrative
procedure he faces during his career, which was approved by the Algerian legislator by order No.
06/03, which includes the general basic law of the public service in order to face negligence in the
civil service sector.

However, the seriousness of this measure lies in the consequences of taking it against the public
official, which is severely deprived of future employment in the public service sector, which obliged
the Algerian legislator to intervene to put in place a set of controls governing the procedure of
dismissal, and guarantees to the public official in case of Negligence of the position in the face of the
dismissal decision, through Executive Decree No. 17/321 of 02 November 2017, which defines the
modalities of dismissal of the employee due to negligence of the position.

Keywords: public official - negligence of office - dismissal decision - legal guarantees.
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